



¿TRUMP LE DECLARÓ LA GUERRA AL CLIMA?

Ecología de mercado



■ El gobierno entrega menos medicamentos. A cambio, sigue entregando los recursos naturales y científicos

■ Dicen que la expresión "Mauricio te pescaron" en alemán se dice "oderbrecht" pero no tenemos pruebas

■ La ruta del dinero M está tan transitada, que ya están pensando en cobrar peaje

■ Increíble: todavía quedan radicales que creen que están gobernando

■ Mauricio prometió miles de puestos de trabajo para los jóvenes, cuando sea presidente

>>> POR RUDY @humoristarudy

¿Cómo le va, lector? ¿Cómo anda? ¿Cómo se siente? ¡Epa... esa no se la esperaba, no? Claro, porque seguramente usted estará siendo, en estos días preelectorales, objeto de deseo de encuestadoras varias. Es posible que le pregunten "por quien va a votar", o "por quien votaría" o

- ¿Por quién no se le ocurriría votar jamás de las jamases?
- ¿De qué candidato/a le gustaría ser suegro/a?
- ¿A que candidato/a invitaría usted a un asado, a una sesión de espiritismo, a una orgia?
- ¿Con qué candidato se psicoanalizaría usted?
- ¿A que candidato/a le gustaría encontrarse en el ascensor de su mismísimo edificio?
- ¿Cual de los candidatos cree usted que es el más mentiroso? Y a ese /a ¡Lo/a votaría!
- ¿A que candidato/a contrataría usted de baby sitter para cuidar a sus hijos?
- ¿A qué candidato/a considera usted el/mas sexy? ¡Lo votaría!
- Si usted sabe que un/a candidato/a se enriqueció ilícitamente; ¿Lo denunciaría? ¿Lo votaría? ¿Lo invitaría a cenar? ¿se casaría con el/la?
- ¿Con cuál de estas frases se identifica usted? "No fue magia" "esa te la debo" " las drogas les hacen mal tanto a los pobres como a la gente normal" "tenemos que dejarnos de afanar por dos años" " Algunos tuvieron la desgracia de caer en la educaron pública"?
- ¿Para cual de estas cosas son estas elecciones? ¿"Para renovar parcialmente el poder legislativo" "Para que la gente se distraiga un rato pensando a quien va a votar y mientras tanto le meten el ajuste por la espalda" "para que la gente pueda expresar libre y anónimamente su amor por Mauricio y su odio a Cristina" "Para que el pueblo aclame y vitoree los próximos aumentos tarifarios" o "Para que el pueblo finalmente se resigne a que "no solamente nos van a garcar, sino que además, nos tiene que gustar"?
- ¿Es correcto decir "influenciar" "repcionar" y "visualizar"?
- ¿usted cómo vota? ¿Con la razón, con el corazón, con el estómago, con el bolsillo, con los genitales, con la tele, con la fuerza de la voluntad, con la camiseta, con lo que le recomienda su astrólogo?
- ¿Conoce usted a Enrique Eulogio Sanpétersburgo? ¿Lo votaría para senador? ¿Y a los que si conoce, los votaría?
- Si su senador preferido mata a un chanco ¿usted se asusta?
- ¿Qué modelo lo refleja mejor? ¿"El nacional y popular", el "neoliberal", "el yo me endeudo y tus nietos pagan", "el ' lo importante que a mi vecino le vaya como el tujes, aunque a mí me vaya mal" "El yo voto a los troskistas y soy feliz"?

De todo, lector, de todo seguro que le preguntan en estos días tan interrogantes sobre el voto popular, pero, dígame, sea sincero (sin por eso sincerarse macristicamente) ¿en alguna encuesta le preguntaron cómo se siente? ¿Verdad que no? ¡mentira que sí? Por eso somos quienes somos, lector, porque estamos con usted desde hace casi treinta años, y lo conocemos. No necesitamos preguntarle por quien va a votar, o por quien no, porque además no somos candidatos, ni trabajamos para ninguna candidato. ¿Que si trabajamos " en contra" de algún candidato? MMMMhhhhh... bueeeh... A ver, dígame que el humor, si es honesto, siempre va contra el poder. Es opositor, no necesariamente " al gobierno", pero sí, a los poderosos. Digamos que solemos estar contra la certeza y a favor de la pregunta. Además casi todas las certezas que hemos tenido en la historia, eran "certezas de pasaría mal". Y más loco todavía, que además nos guste, ese pasaría mal, porque es nuestra "única posibilidad", aunque "durante doce años nos hicieron creer que tal vez había otra chance"

Mas que estar en contra del tal o cual candidato, solemos estar en contra de quienes nos vienen a dar " la buena nueva" de que es maravilloso ser pobre, de que cuando mas se sacan mejor la pasas, y de que si perdemos el trabajo, la salud o el clima, debemos ser igualmente felices. SE llamen como se llamen En estos días, por ejemplo, nos llega desde el norte, ese mismo norte reacio a dejar entrar nuestros limones ¿(aunque no tengan antecedentes penales, solo frutales), la novedad de que la ecología no existe, y no hace falta hacer nada para mejorar las condiciones climáticas del planeta Bueno, quizás tengan razón en esto de "no hacer nada". El problema es que ellos sí hacen, muchísimo, para que las condiciones empeoren. Y nos tiene que gustar. Porque si no, ya sabemos, nos mandan "ayuda militar" De todo esto trata este suplemento Hasta el sábado que viene, lector.



¡REÍD MORTALES COMEDY BAND!
Esta noche habrá una función única de la banda de humor musical "Reid Mortales Comedy Band", que estrena su show "Hacemos lo que se nos canta", que tiene textos y canciones humorísticas de nuestro compañero Wolf. La cita será hoy a las 0:30 hs. en el teatro Bululú (Rivadavia 1350). La entrada es a la gorra y se paga lo que se consume. La obra es muy recomendada (por Wolf, claro).



A cada hada su manada

>>> POR TONY LUBET

Hace un tiempo, en esta misma columna, hablamos de los animalitos del Gobierno. ¿Se acuerda? No, no me malinterprete; no me refiero a ningún funcionario, sino a nuestros billetes, que ahora tienen esos bellos ejemplares de la fauna argentina. Claro, quizá no lo recuerda porque fue antes de este segundo semestre y con la lluvia de dólares y empleo que se derramó sobre todos, puede que haya sequía en nuestras memorias. ¿Sabía usted que antes de que los peronistas llamaran "gorilas" a los del otro lado, estos mismos se autodenominaron "gorilas"? Parece que eso de pensar con nombres de animales tiene una larga historia y no comenzó con el título de Shegwa que le pusieron a CFK o el de Morsa para Anibal. Ahora algunos dicen que a Mariu la ven como una "leona". Ella cuida, defiende y es aguerrida, pero necesita quien la acompañe. Ya se sabe, no es bueno que una leona esté sola. Y mire cómo será de generoso el ecosistema, que la Hormiguita ya se lanzó a apoyarla en la Provincia. "Aguante la leona" dicen los carteles con una imagen que, para los memoriosos, nos recuerda esas fotos de María Julia enrollada en las pieles de vaya uno saber qué otro animal. La cosa es que el hada que ya no es hada y se transformó en leona, no quiere estar sola. ¿Y qué hizo? Se armó su manada. Y la Manada salió a la calle, salió a tocar los timbres. ¿Se imagina? Le tocan el timbre, usted pregunta quién es y del otro lado le responden: "Somos la Manada". ¿Usted sabe qué es una manada? Es un grupo de animales salvajes, todos de la misma especie, y que se desplazan juntitos. Si le tocan el timbre, diga la verdad, a usted no le va a quedar otra que aullar con la manada, ¿no? Mire, desde diciembre de 2015 todo lo que sucede en nuestro país es como una fábula o, tal vez, como uno de esos cuentos de Perrault. Asumió un Príncipe, que persigue a los malvados, los haya o no los haya, y que desde hace mucho es acompañado por un hada buena que, ahora, se convirtió en leona. ¿Y entonces? ¿Cómo es que se convirtió? Yo creo que en los grupos focales de Jaime, hubo gente como uno que no quiere que el hada obedezca a un man, y, así, ¿qué mejor que juntar todo? ¡Hacemos una man-ada que siga a nuestra leona! Como toda fábula que se precie de tal debe tener su moraleja, nos tiene que dejar una enseñanza. Cómo han terminado las cosas desde que los gorilas se dicen gorilas, ya lo conocemos de sobra, pero la verdad es que yo no sé aun qué lección aprenderemos de todo esto. Lo que a mí me preocupa es el despelote que se va a armar en este mundo de felinos, porque si a Mauri le dicen Gato, lleva las de perder con una Leona.

FREE PATI



ANDY & SIDHARTA DANIEL PAZ



Y VOS... ¿DE QUE TE REIS?



THEO: EL COBAYO CIPAYO



JORH-LINE



FILATELIA WOLF - TOUL

